

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

355

Wien, am 4. Dezember 1933

## Eröffnung der Wärmestuben.

Ueber Auftrag des amtsführenden Stadtrates Honay werden die Wärmestuben Erdbergerstrasse 85, Puchsbaumplatz 13, Nobilegasse 35, Seeböckgasse 18 und Burghardtgassee 3 heute eröffnet. Die Wärmestuben sind täglich von 20 Uhr bis 6 Uhr offen.

## Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung.

In der nächsten Zeit werden die Kaiserebersdorferstrasse vor der Thürnlhofstrasse bis zum Münchenplatz und die Pragerstrasse mit elektrischer Beleuchtung eingerichtet. Der Magistrat hat die Aufträge zur Durchführung der notwendigen Installationsarbeiten bereits vergeben.

## Trauungen, Ehedispense und Konfessionsänderungen im September 1933.

Nach einem Bericht der Magistrats-Abteilung für Statistik wurden im September des heurigen Jahres in Wien 1.176 Trauungen vollzogen, um 274 Eheschliessungen weniger als im vergangenen August und um 43 weniger als im September 1932. Vor römisch-katholischen Seelsorgern wurden im Berichtsmonte 805, vor der politischen Behörde 148 Ehen geschlossen.

Im Berichtsmonte wurden vom Wiener Magistrat 181 Ansuchen um Ehedispens bewilligt. Von diesen betrafen 108 Ansuchen um Dispens vom Hindernisse des bestehenden Ehebandes.

Wie weiters berichtet wird, wurden im heurigen September an den Magistrat 396 Anzeigen über Konfessionsänderung erstattet. 260 Personen zeigten ihren Austritt aus der römisch-katholischen Kirche, 36 ihren Austritt aus der mosaischen Religionsgemeinschaft an; 146 Personen erklärten, konfessionslos bleiben zu wollen.

## Koch- und Haushaltungsschule der Stadt Wien.

An der Koch- und Haushaltungsschule der Stadt Wien, Brückengasse 3, beginnt am 12. Dezember ein Kurs zur Herstellung von Weihnachts- und anderen Bäckereien. Der Kurs wird an vier aufeinanderfolgenden Nachmittagen von 16 Uhr bis 19 Uhr abgehalten. Auskünfte und Anmeldung in der Schulkanzlei.

## Goldene Hochzeiten.

In Vertretung des Bürgermeisters überreichte Stadtrat Honay am Samstag und Sonntag den Wiener Ehepaaren Franz und Theresia Belina, Kaspar und Barbara Faitl, Anton und Katharina Kokes, Franz und Rosalia Schadek, Heinrich und Maria Schubauer und Paul und Marie Wondrak anlässlich ihrer goldenen Hochzeit die Ehrengaben der Stadt Wien. Den sechs Jubelpaaren wurden 29 Kinder geboren, von denen 17 am Leben sind, die zusammen 14 Kinder haben.

*Handwritten notes and signatures in the bottom right corner.*